Canada
The making of Canada
John Cabot, an Italian sea captain in the pay of the British, discovered Can-ada in 1497, five years after Columbus discovered America. He planted a huge cross on the shore and sailed home, with the news that he had reached north east China , the land of the Great Khan , and that the sea was full of fish.
In 1534 , the French explorer, Jacques Cartier, sailed right down the St.Lawrence River until he could go no further. Among the great forests along the shore he met Indians who welcomed him, but in return he kidnapped some of their chiefs . He was the first European to treat the Indians with cruelty and treachery. It was almost another hundred years before French colonists settled on the banks of the St Lawrence and founded Quebec. They were sent there to give food and shelter to the French fur traders, who were carrying on a profitable trade with the Indians.
By the middle of the 18th century, the French in North America realized that they could not avoid a fight to the death with the British and their American colonists, but back in France the French king , Louis XV , was too busy with his wars with Prus-sia to bother much about what was going on in the ‘ Land of Ice and Snow’. So the French troops in Canada did not receive the supplies they needed so badly, and the few ships that did try to get through were usually captured by British warships.
Yet this colonial war ended in a famous battle. The British surprised the French by climbing the cliffs at Quebec in the middle of the night. After their defeat , the French were forced to give up each inch of land in North America. But the British allowed the French colonists , all 60,000 of them , to stay on, and they did no try to change the French way of life or their religion. The French were all Catholics. But the British warned them that Louis XV of France was no longer their King. Their King, from now on, would be King George III of England.
At that time there were very few British colonists in Canada. The first British settlers in Canada were American refugees who refused to fight against the British army in the Revolutionary War , because they felt they were more British than Ameri-can. They called themselves Loyalists, but their fellow Americans accused them of being traitors and took away their possessions. 80,000 Loyalists helped the British to defend Canada against Americans during the Revolutionary War.
During the first half of the nineteenth century one million immigrants, mostly British, settled in Canada, but there were hardly any French immigrants from France. However, the French Canadians‘ birth rate was high, so that in just over two centuries the French Canadian population increased from 60,000 to 6 million.
Canada spread from Atlantic right across the prairies and the Rocky Moun-tains to British Columbia; and northwards to the bare but beautiful Yukon and the ice-covered islands of the Arctic. The pioneer farmers found that the black earth of the prairie provinces could grow some of the finest grain in the world. The tracks of the Canadian Pacific Railway pushed to westwards through Indian lands. To protect their land the Indians made fierce attacks on the railway-builders and the farmers.
Canada moved slowly towards self-rule during the second half of the nine-teenth century. A federation of the provinces was formed from Nova Scotia on the At-lantic coast to British Columbia on the far side of the Rockies. In 1936 Canada be-came a Dominion (a self-governing nation) within the British Commonwealth and Em-pire. The Dominions of Canada, New Zealand and South Africa went to war alongside Britain in 1918 and again in 1939.
People of Canada
Canada is a good example of the way peoples of different ways of life and dif-ferent languages can live side by side under one government. The population of Canada has risen from 11,5 million in 1941 to 25 million in 1980. Most of the new-comers are from Europe, Asia and the USA, so that today less than 44% of Can-ada’s population is of British origin. Quebec Province is still 90% French. There are some groups of French Canadiands in Ontario and Manitoba, but the numbers are quite small.
There are many Indians, Pacistanis and Chinese, and also blacks from the USA, among the immigrants who are pouring into Canada now. Some Canadians are afraid that before long Canada will have coloured citizens that white. Other Canadians are disturbed by the growing racism in their country. Canada, like so many countries, has only just begun to treat her own non-white citizens, Eskimos (or Inuit) and the Indians, as generously as they deserve. The Indian and Eskimo populations have grown quite a lot in the last few years. The government is at last realizing that it has a duty towards this people that it has neglected for so long.
All Canadian children have to learn both French and English at school, but Francophones and Anglophones do not enjoy learning each other’s language. Still, most Quebecois middle class families, living in Montreal are bilingual - they speak English and French equally well.
Until the Second World War, every Canadian province except Quebec was overwhelmingly British. Some Canadians were more patriotic than the British them-selves and were really angry if anyone walked out of a cinema while ‘God Save the King’ was being played. Now Canadians think of themselves as a people in their own right, not tied to either Britain or the USA. The USA has not been a threat to Canada for almost two hundred years. In fact, the 6,416 km US-Canadian frontier is the long-est continuous frontier in the world, has no wire fence, no soldiers, no guns on either side. It is called ‘The Border’.
Создание Канады
В 1497 году, через пять лет после того, как Колумб открыл Америку, Джон Кабот, итальянский капитан, наемник Британии, открыл Канаду. Он вкопал огромный крест на канадском берегу и приплыл домой с новостями о том, что он достиг северного побережья Китая, земель великого Хана, и что море там полно рыбой.
В 1534 году, французский исследователь Жак Картье, проплыл вниз по реке Cент-Лоренс, до того её места, далее которого он не смог плыть. Среди огромных лесов по берегам реки он встретил индейцев, которые приветствова-ли его. Однако, возвращаясь, Картье похитил нескольких индейских вождей. Он был первым из европейцев, кто поступил жестоко и предательски по отношению к индейцам. Почти через сто лет французские колонисты поселились на берегу Cент-Лоренса и основали Квебек. Они были посланы туда, чтобы обеспечивать продовольствием и давать кров французским торговцам мехом, которые зани-мались выгодной торговлей мехом с индейцами.
К середине 18-го столетия, французы в Северной Америке осознали, что не смогут избежать смертельной борьбы с британцами и их американскими ко-лонистами. Но король Франции Луи XV, был слишком занят войнами с Прусси-ей, чтобы беспокоиться о том, что происходит на ' Земле Льдов и Снегов '. Та-ким образом, французские отряды в Канаде не получили той поддержки, в кото-рой они так нуждались, и те немногие суда, которые пробовали достичь Фран-ции, обычно захватывались британскими военными кораблями.
И все же эта колониальная война, закончилась в знаменитой битве. Бри-танцы застали врасплох французов, поднявшись на утесы Квебека посреди но-чи. После поражения французы были вынуждены уступить Британии каждый дюйм освоенной земли в Северной Америке. Но британцы позволили всем 60,000 французских колонистов остаться и не делали никаких попыток изменить их жизненный уклад и религию. Все французы были католиками. Однако бри-танцызаявили, что король Франции Луи XV отныне не их король. Теперь их ко-ролем был король Англии Джордж III .
В то время в Канаде было очень мало британских колонистов. Первыми британскими поселенцами в Канаде были американские беженцы, которые от-казались воевать против британской армии в Революционной Войне, потому что чувствовали, что они были больше британцами, чем американцами. Они назва-ли себя лоялистами, но американцы обвиняли их в предательстве и отнимали их имущество. 80,000 лоялистов помогали британцам защищать Канаду от аме-риканцев в Революционной Войне.
В течение первой половины девятнадцатого столетия один миллион им-мигрантов, в большинстве своем британцев, поселились в Канаде. Однако их все равно было намного меньше, чем французских иммигрантов. Однако у них был настолько высокий уровень рождаемости, что в течение двух столетий на-селение французских канадцев увеличилось с 60,000 до 6 миллионов.
Канада простирается от Атлантики через прерии и Скалистые горы до Британской Колумбии; и на север к безжизненному, но прекрасному Юкону и к Арктике. Фермеры-первооткрыватели обнаружили, что на черноземах прерий можно выращивать самое в школе, лучшее зерно в мире. Рельсы Канадской Тихоокеанской Железной дороги тянулись на запад через индейские земли. Чтобы защитить свою землю, индейцы совершали жестокие нападения на строителей железной дороги и фермеров.
Канада медленно шла к самоуправлению в течение второй половины девятнадцатого столетия. Федерация провинций была сформирована от Новой Шотландии на Атлантическом побережье до Британской Колумбии на дальней стороне Скалистых гор. В 1936 году Канада стала Доминионом (самоуправ-ляющейся нацией) в рамках Британского Содружества и Империи. Доминионы Канады, Новой Зеландии и Южной Африки вступали в войну с Англией в 1918 г. и снова в 1939 году.
Народ Канады
Канада - хороший пример того, как люди, принадлежащие к разным куль-турам и говорящие на разных языках, могут жить вместе с одним правительст-вом. Население Канады выросло с 11,5 миллионов в 1941 до 25 миллионов в 1980 году. Большинство новых граждан - из Европы, Азии и США, таким обра-зом, на сегодняшний день коренные британцы составляют менее, чем 44 % на-селения Канады. В провинции Квебек 90 % населения – французы. В Онтарио и Манитобе есть небольшие поселения французских канадцев, но их население невелико.
Среди иммигрантов в Канаде есть много индейцев, пакистанцев и китай-цев, а также чернокожих из США. Некоторые канадцы опасаются, что вскоре в Канаде будет больше цветных граждан, чем белых. Другие встревожены расту-щим расизмом в стране. Канада, подобно другим странам, лишь недавно нача-ла обращаться со своими цветными гражданами, эскимосами и индейцами, так, как они того заслуживают. За последние несколько лет индейские и эскимосские поселения намного выросли. Теперь правительство наконец поняло, что имеет обязательства по отношению к этим людям, которые оно ранее не выполняло. Все канадские дети обязаны изучать в школе, как французский, так и англий-ский языки. Однако, большинство квебекских семейств среднего класса, живу-щих в Монреале говорят одинаково хорошо на английском и французском язы-ках.
До Второй Мировой войны, все канадские провинции кроме Квебека бы-ли британскими. Некоторые Канадцы были более патриотичны самих британцев и были очень недовольны, если кто-то выходил из кинотеатра, в то время как звучал 'Боже, Храни Короля'. Теперь Канадцы себя независимым от Англии и США народом. США не были угрозой Канаде в течение почти двух веков. Гра-ница США с Канадой, длиной 6,416 км - самая длинная непрерывная граница в мире, которая не имеет никакого проволочного забора, никаких солдат, никакого оружия с обеих сторон. Она называется 'The Border'.

